
Mehr Bilder können Sie auf unserer Facebookseite entdecken: 

                

Neujahrsfrühschoppen mit dem Bundesvorsitzenden der Jungen Uni-
on Deutschlands: Wir freuen uns auf unseren Ehrengast Tilman Ku-
ban! Der mittlerweile durch zahlreiche Talkshow- und Nachrichten-
auftritte bekannte umtriebige und kritische Vorsitzende der Jungen 
Union wird auf unserem Neujahrsfrühschoppen am Sonntag, 26. Janu-

ar um 11:00 Uhr mit klaren Worten zur Bundespolitik für Gesprächs-
stoff sorgen! Bringen Sie hierzu gerne Freunde und Bekannte mit: 
Neujahrsfrühschoppen Sonntag 26. Januar 11:00 Uhr Waldschmiede 
Beckedorf, nur 2 Minuten vom Haltepunkt Klinikum Nord/ Beckedorf 
entfernt. 
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Weiter aktiv im Bundesvorstand der 
Kommunalpolitischen Vereinigung der 
CDU Deutschlands (KPV): Ralf Schwarz, 
Mitglied im Beirat Blumenthal und 
Vorsitzender des CDU-
Stadtbezirksverbands Blumenthal, 
wurde auf der Hauptversammlung der 
KPV in Würzburg mit einem sehr gu-
ten Ergebnis in den Bundesvorstand 
wiedergewählt: Er erhielt 163 von 181 
Stimmen! Wir gratulieren! 

Kliniken brauchen gute Medizinstrategie und 
Investitionen! 

Kaum hat die Legislaturperiode begonnen, hat Rainer 
Bensch als Gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-
Bürgerschaftsfraktion zu mehreren parlamentarischen 
Mitteln gegriffen, um eine neue zukunftsgerichtete Kran-

kenhauspolitik anzumahnen. Mit Sondersitzungen aufgrund millionen-
schwerer Defizite der kommunalen Kliniken der Gesundheit Nord, mit 
einem Dringlichkeitsantrag mit der Forderung einer neuen Landes-
krankenhausplanung,  die Forderung nach ausreichenden Investitions-
mitteln sowie mit einer Aktuelle Stunde im Parlament hat Rainer 
Bensch Wege aufgezeigt, wie eine bessere Politik gelingen könne. Ein 
besonderes Augenmerk liegt dabei auf das Klinikum Bremen-Nord: 
Dieses müsse als „regionales Krankenhaus der Maximalversorgung“ 
gestärkt werden, um für Bremen-Nord und dem niedersächsischen 
Umland optimale medizinisch-pflegerische Versorgung zu leisten. 

Unser Beiratssprecher für 
Burglesum Martin Hornhues war  
unser Gast und referierte über 
seine Tätigkeit im Beirat. Natür-
lich wurden auch bundespoliti-
sche Themen besprochen.  
Kurzfristig fand auch unser Kreis-
vorsitzender Rainer Bensch 
MdBB Zeit, dem Mittwochsge-
sprächskreis den Inhalt des Brie-
fes an an unsere Bundesvorsit-
zende Annegret Kramp-
Karrenbauer vorzutragen. Dieser 
Brief beinhaltet die Ideen und 
Vorschläge für das Grundsatz-
programm der CDU, welche in 
drei Veranstaltungen in Bremen-
Nord gesammelt und zu Papier 
gebracht worden sind. Viel Ar-
beit und Mühe hatte es gekostet 
diese Ideen alle formuliert in 
einen Brief zu verfassen, aber 
wenn es die Chance gibt seine 
Vorschläge im Grundsatzpro-
gramm zu platzieren sollte man 
diese nutzen. Den Brief finden 
Sie auf unserer Homepage. 

Im Februar 2019 hat der damals rotgrüne  Bremer Senat das Inte-
grierte Struktur- und Entwicklungskonzept für Bremen-Nord (ISEK) 
verabschiedet und sich dafür abgefeiert. Dieses beinhaltet viele, 
bereits seit Jahren bekannte Probleme und Herausforderungen der 
Bremen-Norder Stadtteile Blumenthal, Vegesack und Burglesum. 
Der Senat vereinbarte in diesem Beschluss, dass zum Ende diesen 
Jahres die einzelnen Ressorts ihre Maßnahmen konkretisieren und 
vorstellen sollen. Da dies anscheinend in Vergessenheit geraten ist 
fragen wir parlamentarisch in der Bürgerschaft nach dem Sach-
stand. Wir werden weiter berichten. 

Beim Lesumer Schnack drehte es 
sich diesmal um das Thema Bil-
dung. Von Schulvermeidern, ma-

gelnder Differenzierungsmöglich-
keiten in Oberschulen, zu wenig 
Schulplätze in Burglesum bis hin 
zu der Diskussion über die Ver-
antwortung von Eltern wurde 
angeregt diskutiert. Neben der 
Herausforderung der maroden 
Infrastruktur und der notwendi-
gen qualitativen Steigerung des 
Unterrichtes wurde auch über die 
Sinnhaftigkeit des Bildungskonses 
debattiert. 

Zum Volkstrauertag gedachten auch wir 
vom CDU Kreisverband den Gefallenen 
der beiden Weltkriege und den Opfern 
von Krieg und Gewaltherrschaft. Für den 
CDU Kreisverband Bremen-Nord legten  
wir in allen drei Bremen-Norder 
Stadtteilen bei den Gedenkveranstaltun-
gen wie in jedem Jahr Kränze nieder. 



7. Dezember 

10.00 Uhr Nikolaubaktion im Blin-
dengarten. Wir machen den Blin-
dengarten winterfest. Raschen-
kampsweg/Ulenweg. Helfer sind 
gerne gesehen. 

  

13. Dezember 
15.30 Uhr: Veranstaltung des 
EAK—Das C in der Union: Klima-
wandel: Apokalypse oder Heraus-
forderung? Mit den drei Bremen-
Norder Beiratssprechern  

Kreisgeschäftsstelle 

 

07. Dezember 
10.00 Uhr Heißer Infostand—
Höhe Ellypse

15. Januar 
18.30 Uhr: Lesumer Schnack und 
unser CDU Fraktionsvorsitzender 
Thomas Röwekamp berichtet zu 
100 Tage RotGrünRot, im Torhaus  
Charlotte-Wolff-Allee 3 

16. Januar   

20.00 Uhr Jahreshauptversamm-
lung des Ortsvereins Farge-Rekum 
mit Wahlen. Einladung folgt 

 

 

 

26. Januar  

11:00 Uhr Neujahrsfrühschoppen 
mit dem JU Bundesvorsitzenden, 
Tillmann Kuban. Waldschmiede 
Beckedorf, nur 2 Minuten vom 
Haltepunkt Klinikum Nord/ Becke-
dorf entfernt. 

 
 

 

Jahreshauptversammlung 
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Roland Jahn Leiter der 
Stasiunterlagenbehörde zu 
Gast am 30. Oktober 2010 
in der Strandlust 

 
Auf Einladung der Frauen Union und 
des Kreisverbandes Bremen-Nord re-
ferierte der heutige Leiter der Stasiun-

terlagenbehörde Roland Jahn. Herr Jahn schilderte seine per-
sönlichen Erlebnisse in der DDR und was ihm und seiner Familie 
in DDR angetan wurde. Einer seiner Aussagen war :" Es ist wich-
tig, daß wir Zeitzeugen haben die von Ihren Erinnerungen der 
Nachwelt berichten." Auch ist die Rehabilitierung wichtig für 
die Betroffenen. Vielen Eltern wurden die Kinder weggenom-
men, die leider bis heute nicht wissen, wo diese geblieben sind. 
Weiterhin sagte er hierzu noch :"Dazu sind wir verdammt ver-
pflichtet, da weiterzuhelfen". 

Ikonen - was wir Menschen anbeten - Aus-
stellung Kunsthalle   
Zusammen mit der Frauen Union Stadt besuchten wir die Aus-
stellung Ikonen - was wir Menschen anbeten. Die verschiede-
nen Ausstellungsstücke waren sehr unterschiedlich mal sehr 
farbenfroh, mal ganz schlicht. Was der Mensch anbetet, kann 
alles sein. Dieses spiegelt diese Ausstellung wieder. Einen Teil 
dieser Ausstellung hatten wir in einer Führung gesehen. Es 
lohnt sich diese Ausstellung noch einmal im Ganzen zu besu-
chen. 

 

Vegeschnack am 12.11.2019 in der Gaststätte 
"Zum Alois" 

Zu Gast im Vegeschnack hatten wir Hartmut Bodeit MdBB Fraktions-
sprecher für Beiräte. Hartmut Bodeit MdBB referierte über seine Ar-
beit und natürlich über die aktuelle politische Lage in Bremen. Am 
meisten hatten sich die Gäste für die aktuelle Grundrente interessiert 
und damit hatten sie einen sehr kompetenten Gesprächspartner, der 
Ihnen hierzu alle Fragen beantworten konnte.   
In lockerer Atmosphäre konnten dort die Gäste auch die Kommunalpo-
litiker aus ihrem Stadtteil Vegesack treffen um ihre Wünsche und Fra-
gen zu stellen. Es war ein gelungener Abend. 


